

La Cérémonie de l'inauguration d'un hangar construit grâce au fonds de contrepartie de l'Aide alimentaire financée par le Japon

Le 2 avril 2019



Discours de S.E.M. Norio EHARA



Dévoilement d'un monument



Visite du hangar par S.E.M. Norio EHARA et S.E. Madame Nejwa Mint KETTAB, Commissaire à la Sécurité Alimentaire

- Le 2 avril, Son Excellence Monsieur Norio EHARA a assisté à la Cérémonie de l'inauguration d'un hangar de produits alimentaires.
- Le riz réceptionné dans le Programme d'Assistance Alimentaire du Japon est revendu sur le marché mauritanien et le montant de cette vente est reversé dans le compte de fonds de contrepartie du CSA. La construction de ce hangar de stockage a été financée grâce à ce fonds.
- Ce hangar de la plus grande capacité en Mauritanie (30 000 tonnes) apportera une nouvelle contribution à la sécurité alimentaire mauritanienne.